Leales a Ebrard crearán una corriente legislativa, sin abandonar Morena

Presentarán sus puntos de vista en el Congreso

ENRIQUE MÉNDEZ

Después de una reunión de diputados y senadores con el ex secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, se anunció que se hará formal una corriente marcelista que, sin salir de Morena, PT y PVEM, presentará sus puntos de vista en el Congreso, por ejemplo en la discusión del presupuesto 2024.

Se trata de "una expresión. No nos vamos de Morena. En la Cámara de Diputados somos más de 45 diputados de PT, PVEM y Morena. El objetivo es retomar el rumbo del partido por todo lo que pasó en el proceso interno", declaró Daniel Gutiérrez Gutiérrez, integrante de la Comisión de Presupuesto.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, pidió a diputados mediar con este bloque para pedirles que apoyen el presupuesto del próximo año, como compromiso con el presidente Andrés Manuel López Obrador y el proyecto por el que fueron elegidos.

Morena, PT y PVEM suman 277 diputados y para la aprobación del presupuesto se requieren 251 sufragios. El voto de los marcelista podría "estirar" la aprobación del gasto, indicaron legisladores.

Ebrard difundió una fotografía con una veintena de diputados, entre ellos Gutiérrez Gutiérrez, Inés Parra Juárez, Yeidckol Polevnsky, Selene Ávila, Miguel Carrillo Cubillas –primo del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado–, y Emmanuel Reyes Carmona, de Morena; Joaquín López Cazarín, Juan Carlos Natale y Marco Antonio Natale, del PVEM, así como la senadora Martha Lucía Mícher.

Respecto de la reunión, en casa de uno de los diputados, Reyes Carmona informó que Ebrard se reúne con los legisladores "para construir el camino de México y lo que viene para 2024". Manifestó que si bien en la imagen difundida por el ex canciller aparecen una veintena de legisladores, "realmente somos más y nos reunimos para abordar, por grupos, temas en específico".

Explicó que "la bancada marcelista siempre ha existido, quizá no se había visualizado, sino hasta ahora. Varios fuimos delegados de él en los estados para el trabajo político previo a la encuesta".

A su vez, Gutiérrez Gutiérrez indicó que en el caso del presupuesto, la corriente marcelista votará en lo general, pero en lo particular presentará reasignaciones "atendiendo a los sectores que representamos". Porque, agregó, "sí pertenecemos a un grupo, pero obedecemos a miles de personas que representamos y somos su voz en el Congreso".

–¿Marcelo les dijo si se va o no de Morena?

-Hasta el día de hoy está en Morena, en espera de la resolución de la Comisión de Honestidad, ante la que evidenció de manera contundente la intromisión de gobernadores, alcaldes y funcionarios del Bienestar.